

Pressemitteilung des Landkreises Ludwigslust-Parchim

2015-03-17/50

Pflege- und Sozialberater kommen in die Städte und Gemeinden

Mobile Beratung dank zweier Fahrzeuge ab sofort im gesamten Landkreis Ludwigslust-Parchim möglich / Erste Termine am 27. März in Lübz und Goldberg



Bildunterschrift: Übergabetermin für zwei Pflegemobile am Landratsamt in Parchim (v.l.): Wolfgang Schmülling, Stellvertreter des Landrates, VLP-Geschäftsführer Christian Rader, Sara Wagner, im Fachdienst Soziales des Landkreises zuständig für die Pflegestützpunkte, Sarah Ledwig und Silvia Reiß, Stabsstelle Jugendhilfe- und Sozialplanung des Landkreises, sowie die Pflegestützpunkt-Mitarbeiterinnen Sylke Seehase, Silke Zepelin und Andrea Peters. **Foto: Landkreis Ludwigslust-Parchim**

Eine kompetente, neutrale und kostenlose Beratung ist jetzt nicht mehr nur an den Standorten der Pflegestützpunkte Ludwigslust und Parchim möglich: Die Pflege- und Sozialberater können jetzt dank zweier Beratungsfahrzeuge mobil im gesamten Gebiet des Landkreises Ludwigslust-Parchim unterwegs sein und kommen direkt vor Ort, in die Städte und Gemeinden. Die Fahrzeuge wurden heute (17.03.2015) in Parchim offiziell übergeben.

Neben umfassenden Auskünften rund um das Thema Pflege informieren die Pflege- und Sozialberater über bundes- und landesrechtliche Sozialleistungen, helfen bei der





Antragstellung und koordinieren Unterstützungsangebote. Des Weiteren kann die Handhabung von Pflegehilfsmitteln im Pflegealltag vor Ort demonstriert werden.

Geplant ist der Einsatz der Beratungsfahrzeuge auf Wochenmärkten, öffentlichen Veranstaltungen oder Aktionstagen zum Thema Pflege. Die Beratungsfahrzeuge fallen durch ihre seitliche Aufschrift "Mobile Pflege- und Sozialberatung" und das Logo des Landkreises Ludwigslust-Parchim sofort ins Auge.

Mit diesem Modellprojekt wird eine Handlungsempfehlung der erstellten Pflegesozialplanung des Landkreises Ludwigslust-Parchim umgesetzt: Der Einsatz der Beratungsfahrzeuge zur mobilen Pflege- und Sozialberatung trägt nachhaltig zum flächendeckenden Ausbau der wohnortnahen Beratungs- und Informationsstrukturen bei.

Die ersten mobilen Beratungstermine sind am Freitag, 27. März, von 9.00 bis 11.00 Uhr in Lübz auf dem Marktplatz, ebenfalls am 27. März, dann 12.00 bis 14.00 Uhr, in Goldberg auf dem Rewe-Parkplatz und am Freitag, 10. April, von 8.30 Uhr bis 11.30 Uhr in Zarrentin auf den Marktplatz. Weitere Touren-Termine werden rechtzeitig bekanntgegeben.

Ob das Beratungs-Mobil bald auch in Ihre Gemeinde kommt, erfahren Sie unter anderem von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Pflegestützpunkte am Standort Ludwigslust (Tel.: 03871 722-5093) bzw. am Standort Parchim (Tel.: 03871 722-5091) sowie auf der Internetseite unter www.kreis-lup.de

Die Bereitstellung der beiden bei der Verkehrsgesellschaft Ludwigslust-Parchim (VLP) angemieteten Fahrzeuge erfolgte mit Unterstützung des Ministeriums für Arbeit, Gleichstellung und Soziales M-V.

www.kreis-swm.eu Seite 2